

LEMBAR PENGESAHAN

**Hubungan antara Faktor Risiko Demografi terhadap Kejadian
Toksoplasmosis pada Masyarakat di Kabupaten Brebes dan Kabupaten
Kendal Jawa Tengah**

Disusun dan diajukan :
Faqih Shintani Yuslihati

13711004

Telah diseminarkan pada : 13 Maret 2017
dan disetujui oleh :

Penguji



dr. Utami Mulyaningrum, M. Sc.

Tanggal :

Pembimbing



dr. Irena Agustiningtyas, M. Sc.

Tanggal :

Ketua Program Studi Pendidikan Dokter



dr. Erlina Marfianti, M. Sc., Sp. PD.

Disahkan

Dekan



dr. Linda Rosna, M. Kes., Sp. PK.

LEMBAR PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Faqih Shintani Yuslihati

NIM : 13711004

Judul : Hubungan Antara Faktor Risiko Demografi terhadap Kejadian Toksoplasmosis pada Masyarakat Di Kabupaten Brebes dan Kabupaten Kendal Jawa Tengah

Pembimbing : dr. Irena Agustiningtyas, M.Sc

menyatakan bahwa :

1. Karya tulis ilmiah (KTI) ini merupakan hasil sendiri dan bukan hasil plagiasi.
2. Pelaksanaan penelitian ini merupakan bagian dari penelitian payung dengan judul "Identifikasi Toksoplasmosis dengan Pemeriksaan Serologi Menggunakan ELISA Kit Ig-G Anti-*Toxoplasma gondii*" dengan dr. Irena Agustiningtyas, M. Sc sebagai peneliti utama.
3. Hak kekayaan intelektual penelitian berikut data-data hasil penelitian menjadi milik dr. Irena Agustiningtyas, M. Sc.
4. Hak publikasi penelitian ini ada pada dr. Irena Agustiningtyas, M. Sc.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya tanpa paksaan atau tekanan dari siapapun. Saya bersedia bertanggung jawab secara hukum apabila terdapat hal-hal yang tidak benar dalam penelitian ini.

Yogyakarta, 17 Maret 2017



Faqih Shintani Yuslihati

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr wb

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Dzat Yang Maha Rahman Rahiim yang telah memberikan segala kenikmatan dan hidayahNya sehingga penulis dapat memulai dan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah **“Hubungan antara Faktor Risiko Demografi terhadap Kejadian Toksoplasmosis pada Masyarakat di Kabupaten Brebes dan Kabupaten Kendal Jawa Tengah”**. Shalawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW telah membawa kita semua ke zaman khoir sehingga kita bisa menikmati Islam seperti sekarang ini dan insyAllah kita menjadi golongan orang yang mendapat syafaat dan naungan di hari akhir, aammiin yaa robbal'aalamin.

Karya tulis ilmiah merupakan salah satu tugas akhir yang digunakan sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran (S. Ked). Selain sebagai tugas akhir, bagi penulis KTI ini merupakan salah satu cara untuk menjadi pribadi yang lebih dewasa dengan belajar lebih banyak di setiap masalah yang ditemui dimulai dari awal pembuatan KTI ini hingga terselesainya. Dalam perjalanan proses menulis, penulis banyak dibantu oleh berbagai pihak oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih, syukur, dan apresiasi kepada :

1. dr. Linda Rosita, M. Kes, Sp. PK selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia; dr. Syaifudin Ali Akhmad, M. Sc selaku Wakil Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia; dr. Erlina Marfianti, M. Sc, Sp. PD selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dokter Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia yang telah berjuang memberikan yang terbaik untuk mewujudkan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia sebagai fakultas kedokteran yang rahmatan lil 'alamin,
2. dr. Irena Agustiningtyas, M. Sc sebagai pembimbing dan sosok yang menginspirasi penulis atas segala kebaikan, kesabaran, keridhoan, tenaga, waktu, ilmu, arahan, masukan, dan contoh, agar KTI ini dapat bermanfaat untuk peneliti, masyarakat, dan ilmu kedokteran,

3. dr. Utami Mulyaningrum, M. Sc sebagai penguji KTI yang telah bersabar dan ridho untuk membimbing, memberikan arahan, masukan, ilmu, waktu dan tenaganya sehingga KTI ini dapat selesai,
4. dr. Putrya Hawa, M. Biomed sebagai ibu dosen pembimbing akademik yang telah memberikan waktu dan tenaga untuk mendengarkan curhatan, memberikan masukan, arahan, dan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan preklinik di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia,
5. Keluarga besar Faqih, Alhamdulillah jaza kumullahu khoiro, abah sayang Sunarto; bu'e sayang Sukatmi; mbiks Faqih Istiqomah dan suami; mas Oki Adam Widya Wicaksono; adek gembul Jian-Jion Faqih Abdillah Fauzian Akbar; dan kembaran beda 11 tahun Ipa-Ipo Faqih Arifatu Ni'mah,
6. Teman-teman se-geng *Toxo* Yayan Dyan Nurlatifah dan Ino-nya, Indra Wahono Suhariyanto, serta Dincil Dinda Admira Widiatninda,
7. Sahabat yang membuat iri dengan segala kehebatannya, memarahi, menyemangati, dan membangunkan penulis untuk berusaha menyelesaikan KTI ini; terbadai Asrhafi Opik Mustika Effendi, tergembul Fitri Upit Rachmawati, terdrama Jamilah Jems Aulia Haikhah, terkonyol Halida Holiday Hasyati Aima,
8. Semua teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia, angkatan 2013 Amygdala yang bahu-membahu saling membantu untuk lulus bersama,
9. Semua dosen, karyawan, dan sivitas akademik Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia, dan
10. Semua pihak yang telah membantu terselesainya KTI ini yang tidak mungkin penulis sebutkan satu per satu, semoga segala amal kebaikan mereka dibalas oleh Allah SWT.

Semoga KTI ini dapat bermanfaat untuk ilmu kedokteran dan kesehatan pada umumnya dan bermanfaat pula untuk siapapun yang membutuhkan sehingga dapat menjadi amal jariyah untuk kita semua. Semoga seluruh pihak yang terlibat berperan serta dalam terselesainya penyusunan KTI ini mendapatkan ganti lipatan pahala yang barokah dari Allah SWT, aammiiin yaa robbal'aalamin.

Penulis mohon maaf sebesar-besarnya apabila dalam penulisan KTI ini masih banyak terdapat kekurangan karena keterbatasan penulis, untuk itu penulis menerima masukan, kritik, saran, dalam bentuk apapun yang dapat membangun untuk perbaikan KTI ini. Setiap anak Adam adalah tempatnya salah dan dosa serta kesempurnaan sejati hanya milik Allah SWT. Terima kasih.

Wassalamualaikum wr wb

Yogyakarta, 17 Maret 2017



Faqih Shintani Yuslihati